

Wo es uns gefällt | Where we love to be

Ideen für eine Auszeit | Ideas for a time-out

Text: Daniela Pötzl



HOTEL ASTORIA

Re-Opening mit Stil | Reopening with style

Das traditionsreiche Hotel Astoria Wien im Herzen des 1. Bezirks öffnete nach 1,5 Jahren Umbau- und Renovierungszeit wieder seine Pforten. Das Juwel der Wiener Gründerzeit begrüßt seit 13. Mai 2024 wieder Gäste aus aller Welt. Das elegante Haus eröffnet mit 125 neu gestalteten Zimmern, einer großzügigen Lobby mit Bar und einem großen Frühstückssalon. Die neue 70 Quadratmeter große Beletage Suite ist mit einem romantischen Himmelbett, historischen Kaminen und originalen Wandspiegeln ausgestattet.

The traditional Hotel Astoria Wien in the heart of the 1st district reopened its doors after 1.5 years of remodelling and renovation. The jewel of Vienna's Wilhelminian era has been welcoming guests from all over the world again since 13 May 2024. The elegant hotel opens with 125 newly designed rooms, a spacious lobby with bar and a large breakfast parlour. The new 70 square metre Beletage Suite is furnished with a romantic four-poster bed, historic fireplaces and original wall mirrors.

astoria-wien.com



THE HOXTON VIENNA

Cooler Dachterrasse | Cool rooftop terrace

Einst war es das Gewerbehaus in Wien, nun ist dort ein cooles Hotel eingezogen. Die 196 Zimmer des Wiener "The Hoxton" sind in der Geschichte des Gebäudes aus den 1950er Jahren verwurzelt. Die Zimmer reichen von Shoebox bis Biggy und kommen mit wundervollen Teppichen, warmem Holz, ausgewählten Textilien und Statement-Möbeln daher, welche die Retro-Eleganz im Stil des frühen 20. Jahrhunderts widerspiegeln. Lässig sind auch der Pool und die Rooftop-Bar Cayo Coco.

It was once a building for different trades in Vienna, but now a cool hotel has moved in. The 196 rooms of Vienna's 'The Hoxton' are rooted in the history of the 1950s building. The rooms range from Shoebox to Biggy and come with wonderful carpets, warm wood, selected textiles and statement furniture that reflect the retro elegance of the early 20th century. The pool and the Cayo Coco rooftop bar are also very casual.

thehoxton.com